



## Le monde du chocolat de Noël

publié le 13/03/2015

Les éco délégués du collège Henri Martineau ont acheté des chocolats à la chocolaterie de Foussais Payré "Les ateliers du goût". Ceux-ci ont été servis aux élèves du collège pour le repas de Noël. Voici un exemple d'achat de produit de proximité, issu du commerce équitable. Nous pensons reconduire cette action l'année prochaine.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**